
REUNION DE BUREAU DU 17 JANVIER 2024 par 
VISIO. 

 
ORDRE DU JOUR : Défibrillateur, alarme, toiture, 
Apave, radiateur, horaires compétitions, sujets 
divers. 

 

PRESENTS : Jean-Luc Palmieri, Pascale Cordonnier, 
Loic Vollet, Jacques Arditi, Annick Jaggli, Jean-Pierre 
Bonnet,Gilles Cassy, Karine Girault. 
REPRESENTES par Jean-Luc Palmieri : Janick 
Boulard. 

 

La séance débute à 10 heures. 
 
• DEFIBRILLATEUR 

 

Après vérification le défibrillateur à besoin d’être 
changé. 

 
Adoption à l’unanimité. 

 
• ALARME 

 
Notre matériel a plus de 20 ans, il est défaillant, 

nous devons le changer. 
2 devis sont proposés, 1 par Kéops, 1 par Vérisure. 

 
Le devis de la Société Vérisure semble le plus 

adapté à nos besoins. 
 

Adoption à l’unanimité. 



• TOITURE 
 

La toiture du bâtiment à quelques problèmes dus 
essentiellement au non entretien depuis plusieurs 
années. Il faut prévoir un démoussage tous les deux 
ans, Jean-Luc Palmieri doit s’entretenir avec la mairie 
pour étudier la possibilité d’élaguer les arbres trop près 
du bâtiment. 

 
• APAVE 

 
Il faut enlever les fluides de l’ancien chauffage d’où 

la nécessité de faire intervenir l’épave concernant la 
nouvelle installation. 

 
• ACHAT RADIATEUR 

 

Brigitte a froid dans son bureau, il est envisager 
d’acheter un radiateur à inertie. 

 
Adoption à l’unanimité. 

 
• HORAIRES COMPETITIONS 

 
Quelques joueurs se plaignent des horaires des 

compétitions, notamment quand celles-ci commencent à 
13 heures ce qui fait que les personnes qui habitent loin 
rentrent tard chez elles. Jacques Arditi préconise de 
garder le même nombre de tour mais de réduire à 10 
donnes par tour. Tout le monde n’est pas d’accord. Pour 
cette année rien ne changera nous resterons à 12 
donnes. Une convocation de la Commission des 
Compétitions est à prévoir pour essayer de contenter 



tout le monde. 

 
 

• SUJETS DIVERS 
 

✓ Trésorerie : Jean-Pierre Bonnet nous informe que 
nous devons faire attention à notre budget car 
certains achats ne sont pas programmés mais 
nécessaires. 

✓ 

✓ Le Président du Comité de l’Adour a changé, Jean- 
Luc Palmieri souhaite le rencontrer afin de rétablir 
un équilibre entre les deux Comités. 

 

✓ Une plainte à été reçue le 1 janvier 24 concernant 
le froid dans la salle de jeu, suite à une mauvaise 
manipulation, Jean-Luc Palmieri répondra à la 
personne concernée. 

 
 
 

✓ L’ordre du jour étant épuisé, la séance est 
levée à 12 heures. 

 
La Secrétaire Générale le 24 janvier 2024. 
Pascale Cordonnier 


